



# 玉一っ子通信



～様々な経験や挑戦を学びに変える教育～  
 <☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！>



## 充実の1学期

本日は、いよいよ1学期の最終日となります。

学びの多い、71日間でした。予定していた教育活動をすべて実施することができました。

運動会をはじめとして、鼓笛パレード、大型台風接近を想定しての引き渡し訓練、歩こう歩こう大作戦、授業参観の開催、修学旅行、宿泊学習、食育教室、6月より進めてきた水泳学習等々、昨年にも増して充実の日々を送ることができました。これらはもちろん、子どもたち一人一人の取り組みによるものですが、それを支えてくださった保護者の皆様の力添えがあったからこそと思っております。毎日子どもたちを送り出してくださった保護者の皆様に改めて感謝申し上げます。手前味噌ですが、本校の教職員も子どもたちと真摯に向き合い、工夫を重ねた1学期となりました。

明日からはいよいよ夏休みです。ここ数日はなんとなく落ち着かない様子の子もみられますが、1学期使用した学習用具等の整理をして、休みを迎える準備もできたようです。

今年の夏休みも課題はできるだけ少なくしました。その分、子どもたちが自由に選択できるものを多くしましたので、取り組むかどうかは本人の意思にかかっているということになります。長い夏休みにしかできないことに挑戦する大変良い機会ですので、どうぞ、お子さんの取り組みをこれまでどおり、励ましながら支えていただきたいと思います。



### 県大会でも、大活躍！（特設自転車部・陸上部）

13日（土）、県営あづま総合体育館にて、「第55回交通安全子供自転車福島県大会」が、開催されました。本校自転車部が、石川地区予選を勝ち抜き、県大会に参加してきました。

当日は、6年生の丹内羽空さん、岡部大輝さん、芳賀佳祐さん、横山心春さん、飯田來久さんの5名が選手として出場しました。日ごろの練習の成果を十分に発揮し、**第3位**に入賞することができました。

6日（土）、とうほう・みんなのスタジアムで開催された「日清カップ・東日本大会県大会」に、県予選会を勝ち抜いた選手が出場しました。6年生の関根歩さんが、男子1500mで、**第5位**に、同じく6年生の鈴木丈一郎さんが、男子コンバインドB（ジャベリックボール投げ・走り幅跳び）で、**第7位**となりました。

両部の皆さん、本当におめでとうございます。また、保護者の皆様、温かいご声援ありがとうございました。

